



Les ateliers patrimoine

Dans le cadre de sa programmation Culturelle 2019, la **Communauté de Communes des Hauts de Flandre (CCHF)**, s'est engagée dans un partenariat avec " Modulo Atelier ", espace d'art contemporain.

Avec l'aide des enseignants, les animateurs de Modulo Atelier sont intervenus dans 7 écoles du territoire (10 classes) en proposant des ateliers de découverte sur le thème du "**Patrimoine Flamand**" :

- Découverte du Patrimoine : présentation de la peinture, de la sculpture et de l'architecture Flamande au travers de photographies, de documents et de projections.

- Atelier sculpture : approche de la technique du modelage, réalisation d'un modèle réduit de maison flamande en terre.



Atelier "Château en terre" pour les grandes sections de Hoymille

Comment définir **un territoire, son identité, ses caractéristiques** ?

Pas évident comme démarche mais ce qui est plus facile c'est d'essayer de reconnaître des **particularités de notre patrimoine**, de notre paysage et parler du présent et du passé pour évoquer tout ce qui a changé et tout ce qui a perduré. Dès le départ notre idée était de **rendre les enfants curieux**, de les faire **s'interroger** sur les briques de sables, les dessins mystérieux, les chapelles des bords de route, les rouges flamandes, le tir à l'arc....



Bas relief pour les tous petits dans la classe unique de Drincham



Maison flamande qui demande beaucoup de dextérité et de concentration pour les classes d'Uxem, Brouckerque, Esquelbecq, Bollezeele et Cappellebrouck.



Une classe de Uxem a réalisé l'atelier de pochoir "**Paysage Maisons flamandes**".